

gegründet 1867

Samstag, 22. Mai 1976

9latt 1109

Heute in der "Rathaus-Korrespondenz":

Kommunal: Bürgermeister Gratz gegen Wien-Diffamierung

(rosa)

Lokal: Rathauslehrling - Bundesmeister im Redewettbewerb

(orange) Hobby-Töpferei beim Frühlingsfest

Kultur: Auszeichnung für den "Johann Nestroy-Film"

(gelb) 1978: Große Schubert-Gedenkausstellung

Landstraßer Maler stellt aus

Chef vom Dienst: 42 800/2971 (Durchwahl) von 7.30 bis 19.30 Uhr, Sa. 10 bis 17 Uhr, So. 14 bis 17 Uhr, übrige Zeit: Tonband

lokal:

rathauslehrling - bundesmeister im redewettbewerb

wien, 22.5. (rk) einmal mehr als unschlagbar erwies sich der rathaustehrling thomas ext, schueler der berufsschule fuer buerokaufleute. ext, der bereits den landesredewettbewerb der gruppe werktaetige jugend gewonnen hatte, ging auch im bundesredewettbewerb als sieger hervor. der preis fuer diese leistung: ein aufenthalt in paris und eine reise an den gardasee, gestiftet von den veranstaltern, der oesterreichischen liga fuer vereinte nationen und der oesterreichischen gewerkschaftsjugend. (ba)

hobby-toepferei beim fruehlingsfest

wien, 22.5. (rk) beim grossen fruehlingsfest auf dem laaer berg am 30. mai gibt es neben zahlreichen konzerten und sportveranstaltungen auch vorfuehrungen einer hobby-toepferei. fruehlingsfestbesucher mit kuenstlerischer ader koennen sich an der toepferkunst beteiligen. die vorfuehrungen finden vormittag von 10 bis 12 uhr und nachmittag von 14 bis 16 uhr statt. (ka)

kultur: _______

auszeichnung fuer den ''johann nestroy-film''

wien, 22.5. (rk) mit dem praedikat ''wertvoll'' hat die gemeinsame filmpraedikatierungskommission beim bundesministerium fuer unterricht den im auftrag des kulturamtes von der firma cine-coop hergestellten dokumentarfilm ''johann nestroy'' ausgezeichnet. dieser aus anlass des 175. geburtstages von nestroy in auftrag gegebene film, der aus zwei teilen zu je 35 minuten besteht und vor allem fuer den einsatz in schulen und in volksbildungshaeusern bestimmt ist, ist bereits der zweite vom kulturamt der stadt wien 1975 in auftrag gegebene film, der das praedikat wertvoll erhielt. mit dieser auszeichnung war bereits titus lebers film ''kindertotenlieder'' versehen worden. (may)

++++

1978: grosse schubert-gedenkausstellung

3 wien. 22.5. (rk) zum 150. todestag von franz schubert im jahr 1978 wird die wiener stadtbibliothek eine grossangelegte schubertgedenkausstellung veranstalten. die stadtbibliothek hat selbst den groessten bestand an schubertautographen, etwa 7.000 schubert-handschriften. die ausstellung, die von juni bis august 1978 stattfinden soll, wird wahrscheinlich das palais auersperg als veranstaltungsort haben. (may)

landstrasser maler stellt aus

wien, 22.5. (rk) am kommenden sonntag, dem 23. mai, eroeffnet bezirksvorsteher jakob berger um 10 uhr im bezirksmuseum in der sechskruegelgasse 11 eine ausstellung mit werken des landstrasser malers guenther rottensteiner. die ausstellung ist bis 20. juni sonntags von 10 bis 12 uhr, mittwochs von 16 bis 18 uhr zu besichtigen. (am)

kommunal:

gratz gegen wien-diffamierung

wien, 22.5. (rk) buergermeister Leopold gratz wandte sich in seiner rundfunk-sendung am samstag gegen einen artikel des 'kurier', in dem es woertlich hiess: 'die wuestensoehne langweilen sich in der freizeitwueste wien. und wollen weg. wir haben vollstes verstaendnis. der ewige heurige ist uns auch schon fad''.

gratz erklaerte, dass er ueber diese wienfeindliche haltung der zweitgroessten zeitung wiens zutiefst betroffen sei. er wende sich nicht gegen kritik, die in der demokratie selbstverstaendlich sei, sondern gegen den versuch eines rufmordes an wien. wenn man behaupte, dass es in wien keine hochwertigen kulturellen leistungen, keine sportstaetten, keine erstklassigen restaurants und kein vielfaeltiges freizeitangebot gebe, so sei das einfach nicht wahr. gratz sagte, er bedaure diese haltung des ''kurier'' umso mehr, als dieses blatt gemeinsam mit der stadtverwaltung eine so schoene aktion fuer mehr blumen in wien durchfuehre.

einladung auf das wig-gelaende

wie reichhaltig das freizeitangebot in wien sei, koenne man gerade jetzt, waehrend der wiener festwochen, feststellen, sagte gratz. er lud alle wiener und alle gaeste der stadt ein, vom grossen programmangebot der festwochen gebrauch zu machen.

eine besondere einladung sprach gratz fuer das fruehlingsfest auf dem laaer berg aus, das kommenden sonntag stattfindet.
dieses fest auf dem gelaende der wig 74, das um 8.30 uhr beginnt und
mit dem abschlusskonzert um 17 uhr endet, solle auch ein gemeinsames
bekenntnis zu wien sein. ''denn von einem bin ich ueberzeugt,''
sagte gratz, ''die wienerinnen und wiener lassen sich von den wienfeinden nicht irre machen. wir lieben diese stadt, wir bekennen
uns zu ihr, wir sagen ja zu wien.'' (sti)